



Conditions de réservation et d'annulation



Toute réservation doit être confirmée par le versement d'un chèque d'acompte de 50 % du montant total ou par téléphone avec un numéro de carte bancaire.

Annulation moins de 48 heures avant l'arrivée prévue,
L'acompte est définitivement acquis et une nuitée est facturée.

Annulation moins de 15 jours avant l'arrivée prévue, l'acompte est définitivement acquis.

Annulation plus de 15 jours avant l'arrivée prévue l'acompte peut être reportées pour un séjour sur la même saison ou remboursées.

Annulation partielle : moins de 48h00 avant l'arrivée prévue, le séjour est facturé ; moins de 15 jours avant l'arrivée prévue, la moitié du séjour est facturé ; plus de 15 jours avant l'arrivée prévue aucun frais ne sera demandé.

Les tarifs négociés, offres spéciales, ne sont ni échangeables,
ni remboursables et encaissés à la réservation.



Booking and Cancellation



All reservations must be confirmed by the payment of a deposit check of 50% of the total amount or telephone with a credit card number.

Cancellations less than 48 hours before arrival, the deposit is fully vested and one night is charged.

Cancellation less than 15 days before arrival, the deposit is fully vested.

Cancellation more than 15 days before arrival, the deposit can be carried forward for a stay on the same season or refunded.

Partial cancellation: less than 48h00 prior to arrival, the stay is charged; less than 15 days before arrival, half of the stay is charged; more than 15 days before arrival no fee will be charged.

Negotiated rates, special offers are not exchangeable
refundable and cashed at booking.

La Direction